
Monsieur le Préfet,

Plutôt qu’un long discours sur les nuisances de l’élevage intensif, cette carte trouvée sur le site de la
DREAL. Voilà 30 ans que paraissait la première directive Nitrates ! 
La mauvaise qualité des eaux impacte toute notre région, zones sensibles ou non, littoral ou lacs et 
surtout la santé de tous. 
Les directives, normes et programmes d’action sont très insuffisants.
Comprenez notre exaspération de voir se multiplier les projets d’agrandissement, d’extension ou de 
création de nouveaux élevages industriels.
Les alternatives existent mais sont insuffisamment encouragées.
« Il faut travailler avec la nature et non contre elle. »

Merci pour votre attention.

                                                                                                     S. GODARD


